

# Riesen-Brettspiel für den neuen Spielplatz

**Landjugend** | Innerhalb von 42 Stunden bauten die Mitglieder im Zuge des Projektmarathons ein „Mensch ärgere dich nicht“-Spiel beim Teich.

**Von Theresa Puchegger**

**HÖFLEIN** | Der neue Spielplatz beim Löschteich ist noch nicht lange eröffnet, mittlerweile aber schon wieder um eine Attraktion reicher: Im Rahmen ihres diesjährigen Projektmarathons hat die Brucker Landjugend am Wochenende ein lebensgroßes „Mensch ärgere dich nicht“-Spiel errichtet.

Baumscheiben im Boden markieren dabei das Spielfeld, weitere bunt bemalte Baumscheiben dienen als Spielfiguren. Die größte Herausforderung bei der Errichtung des Spiels, so Landju-

gend-Leiterin Laura Mitterer, sei aber der Würfel – eine Drehscheibe in der Mitte des Spielfeldes – gewesen. „Wir haben aber auch den bestehenden Volleyballplatz verschönert und den Zaun teilweise ausgetauscht“, erklärt Mitterer.

Für all diese Arbeiten hatte die Landjugend 42 Stunden Zeit. Von Freitagabend bis Sonntagmittag waren 15 Mitglieder mit dem Projekt beschäftigt. Bei der Abschlusspräsentation am Sonntag wurde es dann offiziell VP-Bürgermeister Otto Auer übergeben. Dieser zeigte sich von der Leistung der Landju-

gend begeistert: „Es hat alles super funktioniert und ist sehr schön geworden. Ich finde es toll, dass die Landjugend etwas zur Gemeinschaft beiträgt, in Zeiten, wo jeder sich selbst der Nächste ist.“

Nach den Arbeiten am Spielplatz bei der Volksschule vor einigen Jahren ist das „Mensch ärgere dich nicht“-Spiel bereits das zweite Projekt der Landjugend in Höflein – und wenn es nach Bürgermeister Auer geht, soll es noch lange nicht das letzte gewesen sein: „Ich überlege mir schon etwas für das dritte Mal.“



Das neue „Mensch ärgere dich nicht“-Spiel wurde am Sonntag feierlich eröffnet und von den Landjugend-Mitgliedern an Höfleins VP-Bürgermeister Otto Auer übergeben.

Foto: Theresa Puchegger